



志岐小通信 麟泉の風

校訓「かしこく」「やさしく」「たくましく」

令和3年度 2月18日 第10号 文責：瑞穂 良顕

4月のご入学を志岐小一同、楽しみにお待ちしております！



保護者説明会

本来は、新入学児童も一緒に体験入学をかねて実施すべきでしたが、昨年引き続き、感染症拡大防止のため、保護者説明会という形で実施させていただきました。今回は、喫緊の課題でもあるSNSに関するDVDを視聴していただき、その後、学校の各担当より入学へ向けての説明を致しました。早速、来年度PTAの役員もスムーズに決めていただき、「チーム志岐小」に心強い味方が増えることを頼もしく感じました。

お子様の入学へ向けては、希望が大きくふくらむ反面、少しばかりの不安もあらわれるのではないのでしょうか。

しかし、志岐小学校では、担任をはじめ全職員で子どもたちを見守りながら、特別支援教育を基盤として、一人一人の学びを大切にされた教育活動を進めております。何も心配されることはありませんが、何か不安やお困りのことがあらわれた場合は、いつでも学校に相談していただければと思います。お子様の健やかな成長と幸せのために、保護者の皆様と学校と密に連携しながら、同じ目線で歩いていく志岐小学校でありたいと思っています。

新入生みなさんが、桜の花が咲き誇る4月、元気に入学を迎えられますことを、志岐小学校一同、心よりお待ちしております。

「苓北は一つ」、コロナ禍でも学び合い、絆を深めます！



志岐小から発表中

本校の1年生と富岡小の1年生が、オンラインで授業交流を行いました。国語の「たぬきの系車」の学びのゴールとして、画用紙に場面絵を作成し、それをもとにお互いに発表を行いました。それぞれの発表の良さや工夫されていたところなどをお互いに伝え合いながら学びを深めるとともに、学校間での貴重な学び合いにもなりました。また、テレビの画面を通してでしたが、お互いの

出会いを楽しみ、苓北町の同じ1年生としてつながっていることの喜びを感じ取ることができました。

また、6年生では、都呂々小の6年生2名が、交流学习として本校と一緒に学習を行いました。2回実施しましたが、最初は緊張していた都呂々小の子どもたちも、慣れるに従って、徐々に笑顔が見られるようになり、すっかり仲良くなることができました。4月から苓北中で一緒に学ぶ仲間としての絆も深めることができました。お互いにとって、とても有意義な時間となりました。



富岡小の1年生が発表しています

【学校教育目標】

「自分大好き、友だち大好き、志岐小大好きと 笑顔でいえる子どもを育てる」

～ふるさと『志岐』を愛し、地域に

積極的に貢献する人材の育成～



【志岐小HP QRコード】

☆志岐小として身につけさせたい力「思いやりの心」「学び続ける力」「健康」「絆」

苓北中の様子についてお話を聞き、希望が大きくふくらみました！



井上先生からの説明

楽しみにしていた苓北中学校の体験入学が感染症拡大防止のため中止となり、6年生の子どもたちも、残念な思いをしていましたが、倉田校長先生と教務主任の井上先生がお忙しい中に来校され、子どもたちに中学校の学習や生活等についてお話をしてくださいました。最初に、子どもたちの挨拶や聞く姿勢、教室の雰囲気等をほめていただき、緊張していた中に、うれしそうな笑顔がはじけていました。そして、苓中の校舎・教室や年間の行事、中学校での学習や生活、部活動、苓中生としての心得など、これからの苓中を支えていく子どもたちに、優しく、わかりやすく、「苓中魂」を注入していただきました。子ども

たちも、瞳を輝かせながらお二人のお話に聞き入っていました。部活動の動画では、先輩たちから温かい言葉をかけていただき、希望が大きくふくらんだようです。苓北中学校にふさわしい生徒になって入学式を迎えられるように、残された約1ヶ月半、更にお互いの結束力を高めながら、日々成長を目指して、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

長縄跳びの効果はすごい！



昼休みに長縄遊び！



例年であれば、クラス対抗長縄大会を実施する時期ですが、実施を控え、各クラスでマスク、手洗い、うがいなどの感染対策を徹底しながら、体育の時間や休み時間に取り組みました。

クラスで一致団結して取り組む団結力、結束力は、すごい効果を発揮します。最初は、回っている縄の中に入ることも難しかった1年生もスムーズに跳べるようになり100回を超え、上学年になると連続跳びで200回から300回を超えました。集団の力は、本当に素晴らしいと感じます。

一緒にリズムをとってあげたり肩をポンと叩いたり、お互いに励まし合い、支え合う姿も見られ、クラスの融和と団結の姿に私も感動します。長縄跳びは、有酸素運動でコーディネーション運動の要素も多く含んでおり、縄や友だちの動きに合わせて動くという「リズム能力や反応能力」、縄の位置を把握する「定位能力」、歩いたり、走ったり、跳んだりという動きの「変換能力」など、様々な運動能力が向上するといわれています。最近では、計算能力などの認知・知能の働きを高めるともいわれています。みんなで楽しく協力して取り組み、クラスの団結力、そして、学力まで高められれば素晴らしいことですね。

【3月の行事予定】

1	火	地区児童会 委員会活動
2	水	
3	木	毛筆指導6年
4	金	お別れ遠足
5	土	
6	日	
7	月	大掃除週間 毛筆指導5年
8	火	毛筆指導4年
9	水	毛筆指導3年
10	木	
11	金	卒業式練習
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	卒業式練習
16	水	
17	木	卒業式練習
18	金	児童朝会
19	土	
20	日	
21	月	● 春分の日
22	火	
23	水	修了式 卒業式練習
24	木	卒業証書授与式
25	金	学年末休業日～3/31
26	土	
27	日	
28	月	退任式
29	火	
30	水	
31	木	